



## Return of Investment Income Déclaration des revenus de placements

## T5 Summary – Sommaire

**Complete this information return using the instructions in the Guide T4015, T5 Guide – Return of Investment Income.**  
**Remplissez cette déclaration de renseignements selon les instructions données dans le guide T4015, Guide T5 – Déclaration des revenus de placements.**

**Do not use this area.**  
**N'inscrivez rien ici.**

Information return for the year ending December 31  
Déclaration de renseignements pour l'année se terminant le 31 décembre

Year – Année

Program account number  
Numéro de compte de programme

If this is an **additional** T5 Summary, enter "✓" here.  
S'il s'agit d'un formulaire T5 Sommaire **supplémentaire**, inscrivez un « ✓ » ici.

Name of filer or nominee, and address of branch or office filing this T5 Summary  
Nom du déclarant ou du mandataire et adresse de la succursale ou du bureau qui produit ce T5 Sommaire

Name – Nom

Address – Adresse

City – Ville

Prov./Terr. Postal Code – Code postal

Have you filed a T5 information return before?      Yes    No  
Avez-vous déjà produit une déclaration de renseignements T5?      Oui    Non

Indicate your choice of language for correspondence.      English    Français  
Indiquez dans quelle langue vous voulez recevoir votre correspondance.

### T5 slip totals – Totaux des feuillets T5

Do not include amounts for which a T5 slip has not been issued.  
N'incluez pas des montants pour lesquels vous n'avez pas produit un feuillet T5.

**Do not use this area.**  
**N'inscrivez rien ici.**

Actual amount of dividends other than eligible dividends  
Montant réel des dividendes autres que des dividendes déterminés . . . . . 10

Taxable amount of dividends other than eligible dividends  
Montant imposable des dividendes autres que des dividendes déterminés . . . . . 11

Dividend tax credit for dividends other than eligible dividends  
Crédit d'impôt pour dividendes autres que des dividendes déterminés . . . . . 12

Interest from Canadian sources – Intérêts de source canadienne . . . . . 13

Other income from Canadian sources – Autres revenus de source canadienne . . . . . 14

Foreign income – Revenus étrangers . . . . . 15

Foreign tax paid – Impôt étranger payé . . . . . 16

Royalties from Canadian sources – Redevances de source canadienne . . . . . 17

Capital gains dividends – Dividendes sur gains en capital . . . . . 18

Accrued income: Annuities – Revenus accumulés : Rentes . . . . . 19

Actual amount of eligible dividends – Montant réel des dividendes déterminés . . . . . 24

Taxable amount of eligible dividends  
Montant imposable des dividendes déterminés . . . . . 25

Dividend tax credit for eligible dividends  
Crédit d'impôt pour dividendes déterminés . . . . . 26

Unclaimed amounts – Dividends and interest  
Revenus de propriétaires inconnus : Dividendes et intérêts . . . . . 32

Tax deducted from unclaimed amounts  
Impôt retenu sur les revenus de propriétaires inconnus . . . . . 33

Total number of T5 slips filed  
Nombre total de feuillets T5 produits 31

### Contact person – Personne-ressource

Name (print) – Nom (en lettres moulées)      Telephone number – Numéro de téléphone

### Certification – Attestation

I certify that the information given on this information return and related slips is correct and complete.  
J'atteste que les renseignements fournis dans cette déclaration de renseignements et sur tous les feuillets connexes sont exacts et complets.

Signature of authorized person – Signature d'une personne autorisée      Position or office – Titre ou poste      Date

If you file your T5 information return electronically, do not complete this summary.

## Mandatory electronic filing

If you file more than 50 T5 slips for a calendar year, you must file the T5 information return over the Internet.

You may choose one of the following electronic filing formats:

- 1) Internet file transfer (XML)
- 2) Web Forms

For more information about filing electronically, go to [canada.ca/taxes-iref](http://canada.ca/taxes-iref).

You can also file information returns online using the "File a return" at:

- **My Business Account**  
at [canada.ca/my-cra-business-account](http://canada.ca/my-cra-business-account), if you are the business owner
- **Represent a Client**  
at [canada.ca/taxes-representatives](http://canada.ca/taxes-representatives), if you are an authorized representative or employee

## Filing on paper

Fill out this form using the instructions in Guide T4015, T5 Guide – Return of Investment Income.

If you make certain payments to a non-resident of Canada, the amounts should be reported on an NR4 return. For more information, see T4061, NR4 – Non-Resident Tax Withholding, Remitting, and Reporting.

To get our forms and publications, go to [canada.ca/cra-forms](http://canada.ca/cra-forms) or call 1-800-959-5525.

Send this T5 Summary and the related T5 slips to:

T5 Program  
Jonquière Tax Centre  
PO Box 1300 LCD Jonquière  
Jonquière QC G7S 0L5

Si vous produisez votre déclaration de renseignements T5 par voie électronique, ne remplissez pas ce formulaire.

## Production obligatoire par voie électronique

Si vous produisez plus de 50 feuillets T5 pour une année civile, vous devez produire la déclaration de renseignements par Internet.

Vous pouvez choisir une des méthodes de production par voie électronique suivante :

- 1) Transfert de fichiers par Internet (XML)
- 2) Formulaires Web

Pour en savoir plus sur la façon de produire par voie électronique, allez à [canada.ca/impots-tedr](http://canada.ca/impots-tedr).

Vous pouvez également produire vos déclarations de renseignements au moyen du service « Produire une déclaration » à :

- **Mon dossier d'entreprise**  
à [canada.ca/mon-dossier-entreprise-arc](http://canada.ca/mon-dossier-entreprise-arc), si vous êtes le propriétaire d'entreprise;
- **Représenter un client**  
à [canada.ca/impots-representants](http://canada.ca/impots-representants), si vous êtes un représentant ou un employé autorisé.

## Production sur papier

Remplissez ce formulaire selon les instructions dans le guide T4015, Guide T5 – Déclaration des revenus de placements.

Si vous faites certains paiements à un non-résident du Canada, vous devez les déclarer dans une déclaration NR4. Pour en savoir plus, consultez la publication T4061, NR4 – Retenue d'impôt des non-résidents, versements et déclaration.

Pour obtenir nos formulaires et publications, allez à [canada.ca/arc-formulaires](http://canada.ca/arc-formulaires) ou composez le 1-800-959-7775.

Envoyez ce T5 Sommaire et les feuillets T5 connexes au :

Programme T5  
Centre fiscal de Jonquière  
CP 1300 PDF Jonquière  
Jonquière QC G7S 0L5